

Organiza:

Fundació Víctor Grífols i Lucas

c/ Jesús i Maria, 6 · 08022 Barcelona

Tel. 935 710 410 Fax 935 710 535

e-mail: fundacio.grifols@grifols.com

Inscripción gratuita

Debe formalizarse inscripción previa en la página web

www.fundaciogrifols.org

entrando en la agenda y accediendo al 20 de octubre.

Entrega de premios y becas de investigación sobre bioética 2010-2011

Conferencia

“¿Aprendiendo de la crisis?
El lugar de la ética en la economía”

A cargo de Adela Cortina, catedrática de
Filosofía Moral y Política de la Universidad de
Valencia.

Fecha: 20 de octubre de 2011

Lugar: Institut d'Educació Contínua
Universitat Pompeu Fabra
Balmes, 132-134 08008 Barcelona



Institut d'Educació Contínua

Universitat Pompeu Fabra - Auditorio - Anfiteatro
Balmes, 132-134 (esquina Rosselló) · 08008 Barcelona

Acceso en transporte público:

- 🚇 Metro (estación Diagonal: L3, L5).
- 🚆 Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (estación Provença).
- 🚌 Autobuses: 7, 15, 16, 17, 27, 28, 32, 33, 34, 54, 66.

“¿Aprendiendo de la crisis? El lugar de la ética en la economía” Adela Cortina

19:00 h. **Presentación del acto**
Victòria Camps, presidenta de la **Fundació Víctor Grífols i Lucas**

19:10 h. **Conferencia**
“¿Aprendiendo de la crisis? El lugar de la ética en la economía”

Adela Cortina es directora de la Fundación ETNOR, vocal de la Comisión Nacional de Reproducción Humana Asistida y vocal del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad y Consumo. Des de 2008 es miembro de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Trabaja en filosofía política y en cuestiones de ética relacionadas con las empresas, la política y la sanidad.

La conferencia aborda el papel de la ética en el entorno económico actual. Para Adela Cortina una economía sin ética es inhumana y a la vez mala economía, porque produce pobreza y sufrimiento en vez de ayudar a crear buenas sociedades, que debería ser su tarea. La intervención se centrará en una lectura ética de las crisis e intentará esbozar propuestas para salir de ellas. Incidiendo especialmente en las repercusiones para la salud de las personas.

Dirigido a:

Profesionales sanitarios, economistas, miembros de comités de ética, filósofos, psicólogos, sociólogos, antropólogos, médicos, enfermeras y personas interesadas en bioética en general.

Entrega de premios y becas de investigación sobre bioética 2010-2011

20:15 h. **Acto de entrega de premios**

Premio de Investigación sobre bioética

Eduardo Alfonso Rueda Barrera

por su trabajo: **“Incertidumbre, autonomía y uso de pruebas genéticas: Más allá del consentimiento individual”**.

Premio a una Obra Periodística sobre bioética

Raquel Cors Munt

por su reportaje: **“Zeladors”** (Celadores) emitido el 10 de abril de 2010 en el programa Gran Angular de TVE Catalunya.

Becas de investigación sobre bioética

Otorgadas a:

Anna Rodríguez del *Institut Català d'Oncologia de Girona* y **Joaquín T. Limonero** de la *Universitat Autònoma de Barcelona*.

Roser Marquet del ICS EAP Canet de Mar.

Marta Roca del *Institut de Dret i Tecnologia* - UAB.

Magí Farré y Astrid Hernández de la *Fundació IMIM*.